



## Chema Alonso considera exageradas las noticias sobre el ataque a Telefónica

Masterhacks - El hacker Chema Alonso, responsable de datos de Telefónica, escribió en su perfil de Twitter sobre el ataque masivo de ransomware que afectó la compañía, diciendo que la seguridad interna no es una de sus responsabilidades directas.

Afirma también que las noticias son exageradas y los compañeros están trabajando en el problema ahora mismo.

Chema afirma que se trabaja con la alianza NoMoreRansom.org, de la que ya forma parte.

Esta mañana se supo del ataque cuando el Centro Criptológico Nacional, adscrito al Centro Nacional de Inteligencia, alertó sobre un ataque masivo de «ransomware» a varias organizaciones que afecta a sistemas Windows, cifrando todos sus archivos y los de las unidades de red a las que estén conectadas.

En el caso de Telefónica, la compañía informó que la mañana de este viernes se detectó un «incidente de ciberseguridad» que afectó a los ordenadores de algunos empleados de la red corporativa interna de la compañía.

«De forma inmediata se ha activado el protocolo de seguridad para este tipo de incidencias con la intención de que los ordenadores afectados funcionen con normalidad lo antes posible», explicó Telefónica.